

subi une minute d'arrêt depuis que le gouvernement Laurier est au pouvoir.

Mais cette fois nous pouvons inscrire dans les fastes du parti libéral :

L'AVEU DES CONSERVATEURS

qui ont tous admis, depuis le chef jusqu'au plus humble lieutenant, que le Canada jouit actuellement d'

UNE PROSPERITE SANS EGALE

dont la continuation seule suffirait au bonheur d'une nation.

Cependant, Sir W. Laurier veut encore FAIRE MIEUX.

Sa devise ambitieuse et patriotique est :

LE CANADA TOUJOURS EN AVANT.

Parmi les éloges décernés au gouvernement par les orateurs conservateurs qui ont combattu la réciprocité, de crainte qu'elle ne nuise "à l'admirable prospérité actuelle du Canada", il n'est pas de déclaration moins équivoque ni plus explicite que celle faite par M. T. W. Crothers, député de Elgin-Ouest, un des lieutenants les plus en vue de l'opposition, le critique le plus pressant, le discuteur le plus méticuleux, l'homme que l'opposition a choisi pour scruter les détails des transactions reprochées à l'hon. Oliver au Nord-Ouest, en un mot : *un des chiens de garde de l'Opposition de Sa Majesté.*

Or voici le tableau qu'il présentait à la Chambre sous l'oeil souriant de M. Borden, et à la barbe de l'hon. M. Foster le 10 avril 1911 :

1. Tout le monde reconnaît que nous jouissons d'une prospérité incomparable avec la certitude presque absolue de voir cet état de chose se perpétuer :

a) Des récoltes abondantes et des cours relevés qui récompensent l'ouvrier de la terre dont les recettes augmentent de beaucoup plus rapidement que les dépenses.

b) Les Industries sont inondées de commandes et réallent de jolla bénéfices.

c) Les ouvriers trouvent partout de l'ouvrage et de bons salaires.